

# Große Freude über Spendenscheck

Neues Café „Mio Mondo“ unterstützt KuH



Hans Luettker, stellvertretender Vorsitzender des KuH und Sprecher der KuH-Kino AG, freut sich über die Spende der „MioMondo“-Macher.

**Bremervörde.** Bei der Eröffnung des neuen Bremervörder Eiscafé „Mio Mondo“ im historischen Gebäude Kirchenstraße 4 ist ein „schöner“ Spendenbetrag zusammengekommen, wie Manfred Bordiehn, Vorsitzender des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde, betont. Denn das Inhaber-Ehepaar Mondher und Sylvana Mechmech, tatkräftig unterstützt von Christa und Jörg

Füllgraf, möchte mit diesem Beitrag von knapp 350 Euro die Arbeit des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises fördern. „Das werden wir auch in der Zukunft machen, weil wir das Engagement des Vereins für wichtig halten“, betont „Mondi“, wie er sich gern nennen lässt. Eine weitere Zusammenarbeit befindet sich in der Planung, teilte der KuH gestern mit. (bz)

**Bremervörder Zeitung Nr. 175, 170.Jg., 29.07.2023**